



COMUNICADO DE LA ACCIÓN CATÓLICA DE VENEZUELA CON MOTIVO DEL ACCIDENTE DE LOS MIGRANTES VENEZOLANOS EN TEXAS, EE.UU

MARACAIBO 09 DE MAYO DE 2023

Es con profunda tristeza que recibimos la noticia de la muerte de ocho ciudadanos venezolanos arrollados en la localidad de Texas, en busca de una vida mejor. Nuestras más sinceras condolencias están con las familias y los seres queridos de los fallecidos en este trágico suceso.

La crisis migratoria que está afectando a Venezuela y a la región es un asunto de gran preocupación para la comunidad internacional. Es fundamental que se respeten los derechos humanos de todos los migrantes, incluyendo aquellos que provienen de Venezuela. Los migrantes tienen derecho a la protección contra la violencia y la discriminación, así como a la libertad de movimiento y la posibilidad de buscar asilo en otros países.

En este sentido, hacemos un llamado a los líderes regionales y mundiales para que trabajen juntos en la búsqueda de soluciones sostenibles a la crisis migratoria. Esto incluye proporcionar acceso a la migración a través de procesos legales y seguros, así como abordar las causas fundamentales de la migración, como la pobreza, la inseguridad y la falta de oportunidades.

En este momento crítico, expresamos nuestra solidaridad con los migrantes venezolanos y otros migrantes en situación de vulnerabilidad donde debemos trabajar juntos para garantizar que se respeten sus derechos humanos y que se les brinde un camino seguro y justo hacia una vida mejor.

También hacemos un llamado a la comunidad internacional para que se una en solidaridad con las familias y los seres queridos de los fallecidos, y para que se tomen medidas para evitar que se repitan tragedias como esta en el futuro.

Ing. Ayoze Pacheco
Presidente Nacional

Ing. Wilmaira Perez
Coordinadora Nacional de Jóvenes

Rixio Sulbaran
Coordinador Nacional de Promoción